

## NEOS: Kernzone soll sich ausdehnen

**LANGENZERSDORF** Das Finanzministerium generiert durch teure Lebensmittel und gestiegene Energiekosten Mehreinnahmen über die Steuern, sind sich die NEOS sicher. Michael Artner, erst kürzlich zum neuen NEOS-Obmann gewählt, will ein Zeichen setzen und die Gemeinde auffordern, gemeinsam mit der Landesregierung und dem Verkehrsverbund Ost-Region Verhandlungen bezüglich einer Ausweitung der Kernzone zu führen.

Sie soll auch Langenzersdorf umfassen, um Pendler finanziell zu entlasten und im Sinne des Klimaschutzes zum Umstieg auf die Öffis zu animieren. „Es kann nicht sein, dass eine VOR-Jahreskarte für die Strecke Langenzersdorf – Wien fast doppelt so teuer ist wie die Jahreskarte für die Kernzone Wien“, sagt Artner.



◀ Michael Artner will eine größere Wiener Kernzone.



◀ Die Kernzone soll zum Beispiel auch Langenzersdorf umfassen.  
Fotos: NEOS